
"Les formations accélérées qui
fleurissent actuellement ne
répondent pas aux défis qui nous
animent"
A la suite des EIP (Epitech Innovative Project), dont la présentation
finale s’est déroulée en novembre 2015, la rédaction de
Maddyness a souhaité en savoir plus à propos de cette école qui
ne cesse de séduire les experts en informatique de demain. Nous
sommes donc allés à la rencontre d’Emmanuel Carli, directeur
général et ancien élève d’Epitech.
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